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Bezirk 10  - SACHSEN - 
 
 

Bericht von der Vorstandssitzung  
am 08.09.2016 in Siebenlehn 

 
Tagesordnung: 1. Begrüßung  
 2. Rückblick Frühjahrsversammlung und Sommertreffen 
                                   3. Bericht Rengshausen, Hauptverein 
 4. Herbstversammlung  
                                   5. HSS Neudrossenfeld, VDT, Lipsia, BSS 
                                   6. Geburtstage  
                                   7. Verschiedenes 
  

 
Anwesend: M. Zehrfeld,  D. Heydenreich, T. Berger, R. Hendriok, W, Rußeck 
 L. Küttner, M. Kortenhof, W. Werner, L. Nitzsche, R. Zwahlen 
Entschuldigt: M. Hendriok, E. Hainich und M. Trepte 
 
 
Top 1: Unser 1. Vorsitzender, Dieter Heydenreich, begrüßt die Vorstandschaft und 

bedankt   sich für das Erscheinen.  Schön das wir wieder Zeit gefunden 
haben, um Themen zu beackern.  Leider sind heute aus verschiedenen 
Gründen drei Züchter verhindert. 

 
 
Top 2: Im Rückblick auf die Frühjahrsversammlung gibt es keine Punkte die noch mal 

erörtert werden müssen. Das Sommertreffen ist da schon mehr im Fokus. 
Hatten wir uns doch recht schnell mit der Einladung von Eitel angefreundet, 
mussten wir dann erkennen, dass sein Alter eben doch schon über Achtzig ist. 
Die Absage aus gesundheitlichen und familären Gründen ist verständlich, aber 
für den Zusammenhalt und das Gesellige natürlich schade. Eitel hat es sicher 
am meisten gewurmt. So wird es aber sicher nun 2017 wieder ein 
Sommertreffen geben. 

 
 
Top 3: Zu der angesetzten Vorstandssitzung in Rengshausen war der 

stellvertretende Vorsitzende Lutz Küttner, weil Dieter auf Segeltörn war.  
           Folgende Punkte wurden behandelt: Termine Info Heft  
                                                                      Berichte Infoheft  
                                                                      Kalender in anderer Form u. preiswerter 
                                                                      780 Mitglieder gesamt HV 
                                                                      Durchführung Richterschulung alle 3 Jahre 
                                                                      G. Wudi Vorschlag als neuer Hauptzuchtwart 
           Der Ehrenrat des SV besteht aus den Zfrden. Metzner, Gradert, Ahrens, 

Pauler 



           HSS 2017 in Neumünster 0,50 € für Näpfe, die dann Eigentum der Züchter 
werden. 

           HSS 2018 Bewerber Strasskirchen oder Pfarrkirchen 
           HSS 2019 noch kein Bewerber, alles offen 
           Anschließend noch Verlesen des Protokolls 
 
    
Top 4: Die Herbstversammlung wird wieder so ablaufen wie gehabt. Bis 30.9. ist die 

Meldung der Jungtiere bei Timo vor zu nehmen. Leider konnte auf Grund 
eines sehr zeitigen Redaktionsschlusses in der Geflügelzeitung kein Beitrag 
geschalten werden. Das Standgeld beträgt 3 €. Einsetzen ab 9.00 Uhr. Im 
Einsatz unsere 3 bewährten PR. 

            
 
TOP 5: Die HSS wird, wie es sich abzeichnet, von mehreren Züchtern beschickt, so 

dass Sammeltransporte nützlich sind. Im Raum steht Lutz Nitzsche und Frank 
Lehmann. Die Absprachen sollten dann zur Versammlung geklärt werden. Die 
VDT Schau und die Nationale liegen nur eine Woche auseinander, wodurch 
sicher nicht jeder auf beiden Schauen ausstellt. Die BSS läuft ab wie gehabt. 
Sie wird ja auch von einem erfahrenen Team gestaltet.  

          Zfrd. Dirk Wienecke hat Vors. Heydenreich besucht. Neben züchterischen 
Belangen kam auch die Frage auf, eine HSS in Weißenborn durch zu führen. 
Da könnte man in absehbarer Zeit mal darüber Nachdenken, wenn es 
entsprechende Veränderungen im Hauptverein gegeben hat.  Es hat den 
Anschein, das einer der die Friedenspfeife raucht vor geschickt wurde, oder? 

 
 
TOP 6: Hier werden die runden Geburtstage abgestimmt, so das alle in Frage 

kommenden Züchter die Glückwünsche von Vorstandsmitgliedern erhalten 
können. 

 
 
TOP 7: Im Punkt Verschiedenes lädt der Vorsitzende alle Vorstandsmitglieder zu 

seinem 65. Geburtstag am 26.9. in die Gaststätte „ Schmiede Stern „ 
Berthelsdorf ein.  

 
           Gegen 21.35 Uhr bedankte sich der 1. Vorsitzende und wünschte allen eine 

angenehme Heimfahrt. 
  
  
 
Matthias Kortenhof 
1.Schriftführer 
 


